

La "Tercera Escuela de Astronomía Azarquiel: un puente entre el Este y el Oeste" se celebrará en Estambul del 8 al 15 de julio de 2012. Está destinada a alumnos de los últimos cursos de licenciatura, máster y doctorado de Europa y países árabes. En esta ocasión, impartirá uno de los talleres José Vílchez, investigador del Instituto de Astrofísica de Andalucía (IAA-CSIC) e investigador principal del equipo Consolider-GTC ESTALLIDOS -IAA.

## Más información:

Th 3 decirity Azarquiel School of Astronomy, "A bridge between East and West"